

EL LIBRO

Publicado por: secreet50

Publicado el : 30-11-2011 11:15:41

Si quisiera decir cuántos libros he leído, no lo sabría decir, pasaba noches enganchada hasta terminar de leer.

De todo leí, muchos fallos he encontrado y contradicciones, en su contenido, hablo de escritores muy considerados.

No me sorprendió, normal, pero aprendí mucho sobre la mente.

De vez en cuando, se me deparan cosas, que mismo que quiera aceptar no lo consigo, hay un equívoco muy grande, al intentar pasar para campos que no dominamos, mejor hablar de nuestra vida y de lo que sentimos.

Soy una ignorante, lo sé. Lo acepto. Escribo mal, casi siempre sobre el mismo tema, mejor que lo haga, que otras reflexiones, sin sentido.

Hay que tener en atención, a quien le, algunos no salen del texto, otros entre líneas, pueden pensar otras cosas y pierden la curiosidad, de continuar a seguir quien escribe.

Pido perdón, pero he leído algo que no me ha asentado bien, de quien no importa, solo que quedé con la impresión que había un cruce entre pesadillas, muchas veces relacionadas por calmantes con cosas espirituales.

Vamos a ser normales y no mezclar la verdad con ficción. Claro que quien escribe hace un poco eso, pero no afirmativamente, pero en metáforas.

A mí me pueden apuntar el dedo, por dar la impresión, que todo lo que escribo es sobre mí, muchas veces es el revés, hablo de otras vidas en mi persona, y de mi en otras.

Cuando me venga el coraje, ya escribiré de una forma tal, que sentirán mis heridas sangrando, casi mirándolas, me acusarán de escribir muy fuerte, de impresionar, por ahora, no lo haré.

Soy una aceituna, "verde fue mi nacimiento y de negro me vestí, para dar luz a mi mundo, mil tormentos padecí"

Total, está sin ella y continuo padeciendo, por no tener un sitio, o mejor un paraíso en este infierno. Como aceituna ya no sirvo he marchitado, como mujer, he revivido, haber si me dejan continuar, sin la luz, pero con la claridad de la razón y con mis creencias.

Como alguien ya se lo dijo, "yo vine de lejos, de donde nadie sabe, solo quien me ha creado y enviado para no ser nadie puede explicarlo," por lo tanto, así ando, al sabor de quien manda mas do que mi voluntad.

A escribir siempre, a reflexionar, a intentar ver con los ojos cerrados, solo con el sentir, llegaré a algo, que está para allá del hombre.

Oporto, 28 de Noviembre de 2011

Carminha Nieves